



第65回長野県植樹祭が6月7日、富士見パノラマリゾートで開催され、富士見町議会も地域のみなさんと森林づくりのための植樹に参加しました。



議員勉強会
6月12日、長野県労連より講師をお招きして労働法制の改正についての勉強会を開催しました。現在労働者の非正規率が伸びている状況で、今回国会に提出された労働者派遣法の改正は派遣の恒

があるとの新聞報道により、織田議長が辞職願を提出。これを受け4月28日に臨時議会を開催し、辞職願は受理されました。空席となつた議長職は、前回の議長選挙の折、全員協議会の選挙結果による指名推薦での決定に異議が出されたこともあり、直接議場での選挙となりました。議場での選挙の場合、立候補制は採つていなかつたため、選挙前に一旦休会、議長になる意思のある者を募つたところ2名が表明しましたが、本会議での選挙は表明していない織田議員

常化と常用雇用の代替えを認めないものなどの問題点があるとの説明がありました。私たち議会でも富士見の現状を調査し、法改正後の町民のみなさまの生活の変化を注視していくたいと思いま

す。

議長 織田昭雄

に最多の5票が入り、再度、織田議員が議長に選ばれました。

4月臨時議会 議長選の経緯

公職選挙法違反の疑いがあるとの新聞報道により、織田議長が辞職願を

議長就任挨拶

この度、議長にご推挙いただきましたこの結果を重く受け止めて、改めて職務の重大さを痛感いたしております。多くの皆さまから頂いた激励や、お叱りのことばを中心にして、議長残任期間を精一杯誰もが「住んで良かった町」「住んでみたい町」を目指して邁進する所存でございます。今後共ご指導、ご鞭撻の程をよろしくお願い申上げます。